



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha anunciado hoy la adjudicación, en próximas fechas, de un nuevo paquete de obras en la cubierta del Pabellón Municipal de Deportes que permitirá "acometer la última fase del proyecto de renovación integral", y ha destacado que todas las actuaciones realizadas en esta infraestructura deportiva, "supondrán una inversión global cercana a los 200.000 euros en beneficio de los cientos de personas que hacen uso de esta instalación municipal cada semana".

Manuel Cortés ha hecho este anuncio en el transcurso de una visita realizada a las obras de la segunda fase de la cubierta que se están acometiendo actualmente, acompañado por los concejales de Deportes y Servicios, Jesús Rivera y Francisco López, así como por el personal técnico de esta instalación.

El alcalde ha señalado que se trata de unas obras "importantes y necesarias" que "reforzarán la estructura de la cubierta y garantizarán la práctica deportiva en óptimas condiciones para clubes deportivos y usuarios particulares que se benefician de estas instalaciones". A este respecto, ha recordado que la ubicación de esta infraestructura, cercana de mar, unida al paso del tiempo ha provocado filtraciones en caso de lluvia a su interior, una problemática que quedará resuelta con estas obras.

"Desde el Ayuntamiento de Adra tenemos un compromiso firme por la mejora progresiva de las instalaciones deportivas de nuestra ciudad", puesto que son "espacios destinados a la práctica deportiva y contribuyen a promover hábitos de vida saludables". Además, suponen una alternativa de ocio para el conjunto de los abderitanos y abderitanas, tanto para niños como personas mayores".

Por todo ello, ha remarcado que, además de las obras de la cubierta, "se acometerán de forma progresiva actuaciones en las distintas infraestructuras dedicadas a la práctica deportiva, atendiendo a las recomendaciones del personal de mantenimiento destinado en cada una de ellas", con el objetivo de "mejorar la experiencia de los usuarios".

Proyecto en tres fases

El proyecto para la renovación integral de la cubierta del Pabellón Municipal de Deportes consta de tres fases. La primera de ellas, ya concluida, consistió en el refuerzo y sustitución de la parte oeste de la cubierta, destinando para estas obras un montante superior a 21.000 euros. Estas obras fueron realizadas con carácter urgente como consecuencia de las fuertes lluvias torrenciales del pasado 2015.

La segunda fase, que actualmente se encuentra en ejecución, se trata de la intervención de mayor envergadura del proyecto total y cuenta con un presupuesto superior a los 116.000 euros. Los trabajos consisten en el refuerzo de la cubierta mediante la colocación de aproximadamente 1.500 metros cuadrados de chapa blanca, con el montaje de las correas de sujeción pertinentes, para dotarlas de mayor seguridad. Estos trabajos se están centrando en la zona este y norte de la cubierta.

En cuanto a la tercera y última fase, contará con un presupuesto aproximado de 59.000 euros y permitirá reforzar la zona sur de la cubierta, con una nueva chapa y correas de sujeción. Con esta tercera fase quedará reforzada la cubierta en su totalidad.

Cabe señalar que todas las actuaciones que se están llevando a cabo en la cubierta del Pabellón Municipal de Deportes se encuentran avaladas por informes técnicos pertinentes.